



Video



Welde Citra Helles

Das Welde Citra Helle ist hopfengestopft mit dem amerikanischen Aromahopfen Citra. Dadurch bringt dieses Helle frische Noten von Zitrone und Limette mit und schmeckt aromatisch fruchtig.

Kostprobe: Im Glas leuchtet das Welde Citra Helle wunderschön hellgelb und ist mit einer kleinen aber feinen Schaumkrone bedeckt. Im Antrunk dominieren die Zitronen- und Limettennoten, woraufhin sich eine angenehme Waldhonigsüße ausbreitet. Im Abgang wird der Geschmack durch eine leichte Bittere abgelöst.

Kulinarische Tipps: Mit seinen fruchtigen Noten passt das Welde Citra Helle ausgezeichnet zu scharfen Speisen.



Welde Citra Helles

Welde Citra Helle is hopped with the American aromahop Citra. which brings fresh notes of lemon and lime and tastes aromatic fruity.

The Welde Citra Helle shines beautifully light yellow in the glass and is covered with a small but fine foam crown. The lemon and lime notes dominate in the first taste, whereupon a pleasant honey sweetness. In the finish, the taste is replaced by a slight bitterness.

With its fruity notes, the Welde Citra Helle goes well with spicy dishes.

Tap	Brauerei	Herkunft	Bier / Stil	Geschmack & Duftnoten / Taste & Flavour	€ / 0,1l
1	Weldebräu	Plankstadt	Citra Helles	Passionsfrucht, dezent Karamell	1,55 €
	Stammwürze	Alc %	Bittereinheiten		
	12° Plato	5,20%	16	Passionfruit, slightly caramel	